

**CULTE DOMINICAL DU 01 DECEMBRE 2024**

**REJOUIS-TOI, STERILE 6**

**Esaïe 54 : 1**

**Maurice MWEHU, Pasteur**

Dans notre précédent numéro, nous avons dit que cette déclaration de l'Éternel « Réjouis-toi, stérile... » nous renvoie **aux dimensions de la vie** et **aux injonctions divines** qui ne sont malheureusement pas bien saisies par tout le monde sur la terre.

Les dimensions de la vie étant suffisamment détaillées dans ce numéro, passons aux injonctions divines.

## **2. Les injonctions divines**

Après les dimensions de la vie, les injonctions divines adressées à la stérile semblent la tourner au ridicule ; cependant, elles ressortissent la responsabilité de tout

détenteur d'une parole divine c'est-à-dire écouter une parole divine ne réjouit pas seulement mais responsabilise.

« Réjouis-toi stérile » est un ordre, un impératif.

La question à se poser est celle de savoir : comment donner un ordre à quelqu'un qui est dans la douleur de se réjouir ?

Remarquons que Dieu ne s'adresse ni à la stérilité ni à l'allégresse d'envahir cette femme mais plutôt à la stérile déjà fragilisée.

Ceci pour dire que Dieu nous fait participer à la réalisation de son projet pour nous.

Les dons seuls ne suffisent pas, il faut les faire travailler, les fructifier ; la parabole des talents dans Matthieu 25 : 14s nous en dit plus.

Pour qu'un don réjouisse, il faut le fructifier.

Que faisons-nous de ce que nous avons reçu de Dieu ?

Pouvons-nous réaliser seuls le plan de Dieu ? Non.

Dieu peut-il réaliser son projet pour nous sans nous ?

Oui, mais il a prévu que sa grande délivrance passe par notre petit et insignifiant geste.

Notre geste est petit pour nous amener là où Dieu nous veut ; cependant, ce petit geste de notre part est important pour que Dieu déclenche des miracles dans notre vie (Jean 5 : 8-10).

Utilisons la force que Dieu nous donne, faisons quelque chose pour que notre victoire soit complète à l'instar des enfants d'Israël dans Josué 10 : 11.

Dans le salut de l'humanité, la part la plus importante est celle que Dieu a promise et donnée en sacrifice pour le pardon libérateur ; mais le petit geste humain c'est-à-dire la foi pour la recevoir faisant défaut, plusieurs périssent aujourd'hui sans aucune raison valable.

L'inaction de l'homme peut bloquer toute l'action de Dieu dans sa vie par contre, le petit geste de notre part nous fera bénéficier de la grande part de l'Eternel Dieu en notre faveur.

C'est malheureux de voir que la parole de Dieu soit annoncée de la même manière ; mais que les uns s'en réjouissent et les autres non à cause du manque de ce petit geste, la foi qui produit des miracles (Hébreux 4 : 2).